



MARTIN HOTEL
PRAGUE

guest directory

hotelumartinapraha.cz



MARTIN HOTEL
P R A G U E

Vážení hosté,

Je nám velkým potěšením Vás přivítat v Martin Hotel Prague. Děkujeme, že jste si pro Váš pobyt v centru Prahy vybrali právě náš hotel. Celý náš tým je zde proto, abyste si čas strávený v této destinaci užili podle Vašich představ. Všichni zaměstnanci jsou připraveni Vám poskytnout potřebné informace a vyjít vstříc Vašim požadavkům a přáním. Neváhejte nás kontaktovat v kteroukoliv dobu.

„Stověžatá“ Praha, jedno z nejkrásnějších měst světa, barokní srdce Evropy. Historické jádro je zapsáno v národním bohatství UNESCO. Turisté ze všech koutů světa sem jezdí obdivovat nejen historii a architekturu, ale také krásnou romantickou atmosféru. Doslova na každém kroku zjistíte, že Praha je městem zasvěceným umění, památkám, gastronomii a v neposlední řadě zde ochutnáte i nejlepší pivo na světě. Potěší Vás široké možnosti pro pěší turistiku i hustá síť městské dopravy a Prahu tak budete mít jako na dlani. Z našeho hotelu se na nejkrásnější památky České republiky dostanete velmi snadno.

Srdečně Vás zveme do naší hotelové restaurace, kde si můžete vychutnat tradiční českou kuchyni v moderním pojetí a čerstvě načeňované pivo.

Bude nám velkou ctí, pokud se Martin Hotel stane cílem Vašich pravidelných cest do srdce Evropy.

Za celý tým Martin Hotelu

Michael Krumel

manažer hotelu

PŘEHLED SLUŽEB

ADAPTÉR

Síťové adaptéry Vám rádi zapůjčíme na recepci.

BANKOMAT

Nejbližší bankomat pro naše hosty se nachází uvnitř banky ČSOB vzdálené 150 m.

BEZPEČNOSTNÍ SCHRÁNKA

K úschově svých cenností prosím využijte pokojovou bezpečnostní schránku. Ta se nachází v šatní skříni.

BUZENÍ

Službu buzení Vám ráda zajistí recepce.

CHECK-OUT

Standardní čas odhlášení z hotelu v den odjezdu je do 11:00 hod. Naše recepce Vám s přihlédnutím k obsazenosti hotelu tento čas na požádání ráda za poplatek prodlouží.

DOPRAVA

Objednání taxi, zajištění transferu, poskytnutí informací o veřejné dopravě, nákup jízdenek – to vše Vám ráda zajistí naše recepce.

INTERNET

Ve všech prostorách hotelu je k dispozici bezdrátové připojení na internet zdarma – Martin Hotel (bez hesla).

KANCELÁŘSKÉ SLUŽBY

S veškerými kancelářskými službami, jako je kopírování, tisk, scan a podobně, Vám ráda pomůžeme naše recepce.

KOUŘENÍ

Všechny pokoje jsou nekuřácké. V případě porušení tohoto ustanovení bude na Váš účet natižena částka 200 € za ohrožení požární bezpečnosti hotelu a na krytí nákladů na čištění textilií.

LÉKÁRNA

Nejbližší lékárna se nachází 150m od hotelu u tramvajové zastávky Arbesovo náměstí.

OSTATNÍ SLUŽBY, POŽADAVKY A PŘÁNÍ

Jakékoliv Vaše dotazy, požadavky a přání prosím směřujte na naši recepci. Rádi Vám vyjdeme vstříc.

PLATBA

Platit můžete hotově v CZK a EUR nebo platebními kartami.

PRÁDELNA

V našem hotelu pro Vás zajistíme praní a žehlení prádla. Pro více informací prosím kontaktujte recepci.

ŽEHLENÍ

Žehličku a žehlicí prkno Vám rádi zapůjčíme.

RECEPCE (linka 100)

Provoz recepce denně od 07:00 do 21:00. O víkendu nepřetržitě. Obracejte se prosím na naši recepci s jakýmkoli podnětem či připomínkou.

RUČNÍKY

Martin Hotel šetří životní prostředí. Ručníky, které plánujete opětovně použít, prosíme pověste. Ručníky, které budou na zemi, ve vaně nebo sprchovém koutu, vyměníme.

SNÍDANĚ

Snídaně podáváme formou bufetu v restauraci Atrium (v přízemí) denně od 7:30 do 10:00 hod.

SUVENÝRY

Na recepci si můžete zakoupit suvenýry v podobě magnetek, pohledů a dárkových předmětů.

TERASA

V 1. patře našeho hotelu jsme pro Vás připravili odpočinkový venkovní prostor.

ÚSCHOVA ZAVAZADEL

Rádi Vám uschováme Vaše zavazadla v úschovně. Obráťte se prosím na recepci.

ZPĚTNÁ VAZBA

Vaše zpětná vazba je pro nás důležitá, předem za ni děkujeme.

AKTIVITY

VYŠEHRAD

Národní kulturní památka Vyšehrad je historické hradiště, hrad a pevnost v Praze na skále nad pravým břehem řeky Vltavy. Součástí komplexu je též Vyšehradský hřbitov, kde byly pochovány významné české osobnosti. Vyšehrad je vzdálený pouze 2,2 km pěšky od hotelu.

PRAŽSKÝ HRAD

Nejvýznamnější národní kulturní památkou českého státu je právě Pražský hrad. Podle Guinnessovy knihy rekordů se jedná o největší souvislý hradní komplex na světě, je též součástí kulturního a přírodního dědictví UNESCO. Hrad je otevřen návštěvníkům celoročně. Slavnostní střídání vojáků hradní stráže s fanfárami a výměnou standarty probíhá vždy ve 12 hodin na 1. nádvoří. Pražský hrad je vzdálen pouze 2,2 km pěšky od hotelu. Můžete také využít městskou hromadnou dopravu (tramvaj č. 20 ze zastávky u hotelu – Arbesovo náměstí).

KAMPA

Ostrov Kampa na řece Vltavě nabízí romantickou procházku s malebnými domky a dávnou historií. Ostrov je od Malé strany oddělen uměle vytvořenou mlýnskou strouhou Čertovka, která protéká mezi domy, a proto se tak místu říká Pražské Benátky. Kampou se můžete projít přímo po cestě k Pražskému hradu.

NÁRODNÍ DIVADLO

Pokud jste do Prahy přijeli za kulturou, rozhodně Vás nadchne, že pouze 1,5 km od hotelu se nachází národní kulturní dědictví, Národní divadlo. Divadlo tvoří tři umělecké soubory, a to opera, činohra a balet.

KARLŮV MOST

V Praze se to krásnými památkami jen hemží, proto doporučujeme rozhodně nevynechat ani Karlův most, který můžete navštívit jak po cestě k Pražskému hradu, tak i do Starého města, na Staroměstské náměstí s orlojem.

Most je vzdálený necelé 2 km od hotelu.

STAROMĚSTSKÉ NÁMĚSTÍ S ORLOJEM

Jedním z nejkrásnějších náměstí v Evropě je právě Staroměstské náměstí v Praze. V každou celou hodinu můžete sledovat na Staroměstské radnici pochod apoštolů na historickém orloji. Nepřehlédnete rozhodně ani kostel sv. Mikuláše, který je barokní dominantou celého náměstí.

AKTIVITY

MUZEUM FANTASTICKÝCH ILUZÍ

Jste-li fanoušky optických klamů, neměli byste minout Muzeum fantastických iluzí. Nachází se zde více jak 150 interaktivních zábavných exponátů. Pokud si chcete z Prahy odvézt zábavné fotky či videa, rozhodně doporučujeme právě nejzábavnější české muzeum. V ulici Vodičkova Vás čeká zábava bez ohledu na věk! Pouze 2,5 km od hotelu, kde po cestě neminete ani Václavské náměstí.

SMÍCHOVSKÁ NÁPLAVKA

Na levém břehu Vltavy se nachází Smíchovská náplavka, která se jen hemží nejrůznějšími společenskými nebo sportovními akcemi, často i pro rodiny s dětmi. Můžete navštívit i nábrežní galerii s kavárnou a v létě Výletní kino Smíchov. Pokud byste „zabloudili“ na pravý břeh Vltavy, ani tak neuděláte chybu. Náplavka je oblíbeným místem Pražanů i turistů.

Na pravém břehu se nachází široká nabídka barů, kde si při letních večerech můžete vychutnat krásný výhled.

PETŘÍNSKÁ ROZHLEDNA

Necelé 2 km od hotelu se nachází Petřínská rozhledna (378 m n. m.), která se tyčí nad starým centrem Prahy. V jejím okolí si můžete udělat krásnou procházku nebo piknik.

STŘELECKÝ OSTROV

Pokud se vydáte na Střelecký ostrov, rozhodně byste se měli pokochat výhledem na Národní divadlo, most Legií a Žofín, a to nejlépe přímo z vody, protože Střelecký ostrov lze obepnout na pronajatých šlapadlech, nebo přímo z ostrova, kde rozhodně naleznete místo pro chvíli relaxu.

MUZEUM LEGA PRAHA

Pro rodiny s dětmi doporučujeme navštívit Muzeum Lega, které se nachází v centru Prahy, necelé 2 km od hotelu. V muzeu můžete vidět nejen 20 tematických expozic, které jsou poskládány z více než 1 300 000 kostiček lega.



MARTIN HOTEL
PRAGUE

guest directory

hotelumartinapraha.cz



MARTIN HOTEL
P R A G U E

Dear guests,

We are delighted to welcome you to Martin Hotel Prague. Thank you for choosing our hotel for your stay in the heart of Prague. Our entire team is here to ensure that you have a wonderful time in this destination according to your preferences. All our staff members are ready to provide you with necessary information and cater to your requests and desires. Please feel free to contact us at any time.

Prague, the city of a Hundred Spires, one of the most beautiful cities in the world, the baroque heart of Europe. Its historic center is inscribed on the UNESCO World Heritage List. Tourists from all corners of the globe come here to admire not only its history and architecture but also its beautiful and romantic atmosphere. Literally at every step, you will discover that Prague is a city dedicated to art, monuments, gastronomy, and, not least, here you'll have the opportunity to taste the best beer in the world. You will be pleased with the wide range of options for hiking and the extensive public transportation network, which will make Prague easily accessible to you. From our hotel, you can easily reach the most beautiful landmarks of the Czech Republic.

We cordially invite you to our hotel restaurant, where you can indulge in traditional Czech cuisine with a modern twist and freshly tapped beer.

It would be a great honor for us if Martin Hotel becomes your destination for regular visits to the heart of Europe.

On behalf of the entire Martin Hotel team

Michael Krumel

Hotel Manager

OUR SERVICES

ADAPTER

We are pleased to lend you power adapters at the reception.

ATM

The nearest ATM for our guests is located inside the ČSOB bank, which is 150 meters away.

SAFE DEPOSIT BOX

Please use the in-room safe deposit box for storing your valuables. It is located in the wardrobe.

WAKE-UP CALL

Reception will be happy to arrange a wake-up call for you.

CHECK-OUT

The standard check-out time on the day of departure is until 11:00 AM. Depending on the hotel's occupancy, our reception can extend this time upon request for an additional fee.

TRANSPORTATION

Our reception can arrange taxi services, transfers, provide information about public transportation, and assist you with purchasing tickets.

INTERNET

Complimentary wireless internet access is available in all areas of the hotel. Network name: Martin Hotel (no password required).

BUSINESS SERVICES

Our reception will be happy to assist you with various office services such as copying, printing, scanning, and more.

SMOKING

All rooms are non-smoking. In case of violation of this policy, a fee of €200 will be charged to cover the expenses of fire safety hazards and textile cleaning.

PHARMACY

The nearest pharmacy is located 150 meters from the hotel at the tram stop Arbesovo náměstí.

OTHER SERVICES, REQUESTS, AND WISHES

Please direct any inquiries, requests, and wishes to our reception. We will be glad to assist you.

PAYMENT

You can pay in cash in CZK and EUR or with credit/debit cards.

LAUNDRY

We provide laundry and ironing services at our hotel. For more information, please contact the reception.

IRONING

We are happy to lend you an iron and ironing board.

RECEPTION (Dial 100)

Reception is open daily from 07:00 AM to 09:00 PM, 24/7 on weekends. Please feel free to approach our reception with any inquiries or feedback.

TOWELS

Martin Hotel is environmentally conscious. Please hang the towels you intend to reuse. We will replace the towels left on the floor, in the bathtub or shower.

BREAKFAST

Breakfast is served in buffet style at the Atrium Restaurant (located on the ground floor) from 7:30 AM to 10:00 AM daily.

SOUVENIRS

You can purchase souvenirs such as magnets, postcards, and gift items at the reception.

TERRACE

On the first floor of our hotel, we have set up a relaxing outdoor area for your enjoyment.

LUGGAGE STORAGE

We are pleased to offer luggage storage. Please contact the reception for assistance.

FEEDBACK

Your feedback is important to us. We appreciate it in advance.

ACTIVITIES

VYŠEHRAD

Vyšehrad, a national cultural monument, is a historic fortress, castle and stronghold located on a cliff above the right bank of the Vltava River in Prague. The complex also includes the Vyšehrad Cemetery, where significant Czech personalities are buried. Vyšehrad is only 2.2 km away from the hotel and can be easily reached on foot.

PRAGUE CASTLE

The most important national cultural monument in the Czech Republic is Prague Castle. According to the Guinness World Records, it is the largest castle complex in the world and is also part of the UNESCO cultural and natural heritage. The castle is open to visitors year-round. The ceremonial changing of the castle guard with fanfares and the flag ceremony takes place at 12:00 PM in the 1st courtyard. Prague Castle is only 2.2 km away from the hotel. You can also use public transportation (Tram No. 20 from the nearby Arbesovo náměstí stop).

KAMPA

Kampa Island on the Vltava River offers a romantic stroll with picturesque houses and a rich history. The island is separated from Malá Strana (Lesser Town) by the artificial millstream called Čertovka, which flows between the houses, earning the place the nickname „Prague Venice.“ You can walk through Kampa directly on your way to Prague Castle.

NATIONAL THEATRE

If you came to Prague for culture, you will be thrilled to know that the National Theatre, a national cultural heritage, is located just 1.5 km from the hotel. The theatre consists of three artistic ensembles: opera, drama and ballet.

CHARLES BRIDGE

Prague is teeming with beautiful landmarks, and we recommend not to miss Charles Bridge. You can visit it either on your way to Prague Castle or to the Old Town Square with the Astronomical Clock. The bridge is less than 2 km away from the hotel.

OLD TOWN SQUARE WITH ASTRONOMICAL CLOCK

The Old Town Square in Prague is one of the most beautiful squares in Europe. When the clock strikes the hour, you can witness the procession of the Twelve Apostles on the historical Astronomical Clock at the Old Town Hall. Also, don't miss the impressive Church of St. Nicholas, which dominates the entire square.

ACTIVITIES

MUSEUM OF FANTASTIC ILLUSIONS

If you're a fan of optical illusions, you shouldn't miss the Museum of Fantastic Illusions. It features over 150 interactive and entertaining exhibits. If you want to take home fun photos or videos from Prague, this is the place to go. Located on Vodičkova Street, the museum guarantees fun for all ages! It's only 2.5 km away from the hotel, and you won't miss passing by Wenceslas Square on your way there.

SMÍCHOV RIVERSIDE

On the left bank of the Vltava River, you'll find Smíchov Riverside, bustling with various social and sports events, often family-friendly. You can visit the riverside gallery with a café and, in the summer, the Smíchov open-air cinema - Výletní kino Smíchov. Even if you wander to the right bank of the river, you won't go wrong. The riverside is a popular spot for locals and tourists alike. On the right bank, you'll find a wide range of bars where you can enjoy a beautiful view on summer evenings.

PETŘÍN LOOKOUT TOWER

Less than 2 km from the hotel, you'll find the Petřín Lookout Tower (378 m above sea level), towering over the old center of Prague. You can take a beautiful walk or have a picnic in its surroundings.

STŘELECKÝ ISLAND

If you visit Střelecký Island, be sure to enjoy the view of the National Theatre, the Legion Bridge, and Žofín, preferably from the water, because you can rent pedal boats to go around the island, or find a spot on the island itself for a moment of relaxation.

PRAGUE LEGO MUSEUM

For families with children, we recommend visiting the Prague Lego Museum, located in the city center, less than 2 km from the hotel. In the museum, you can see 20 thematic exhibitions created from over 1,300,000 Lego bricks.



MARTIN HOTEL
PRAGUE

guest directory

hotelumartinapraha.cz



MARTIN HOTEL
P R A G U E

Sehr geehrte Gäste,

es ist uns eine große Freude, Sie im Martin Hotel Prague begrüßen zu dürfen. Vielen Dank, dass Sie unser Hotel für Ihren Aufenthalt in der Prager Innenstadt gewählt haben. Unser gesamtes Team ist da, damit Sie Ihren Aufenthalt in Prag unbeschwert genießen können. Unsere Hotelmitarbeiter beantworten Ihre Fragen gerne und sind bemüht, alle Ihre Wünsche zu erfüllen. Sie können uns jederzeit ansprechen.

Das „hunderttürmige“ Prag, eine der schönsten Städte der Welt und das barocke Herz Europas. Der historische Stadtkern ist Teil des UNESCO-Weltkulturerbes. Besucher aus der ganzen Welt kommen hierher, um nicht nur die Geschichte und Architektur, sondern auch die einmalige romantische Atmosphäre zu bewundern. In allen Ecken und Winkeln werden Sie sehen, dass sich Prag der Kunst, den Denkmälern, der Gastronomie und nicht zuletzt dem besten Bier der Welt verschrieben hat. Sie werden von den zahlreichen Sightseeing-Angeboten und dem dichten öffentlichen Verkehrsnetz begeistert sein. In Prag ist nichts zu weit. Von unserem Hotel aus sind Sie den schönsten Sehenswürdigkeiten Tschechiens ganz nah.

Wir laden Sie herzlich in unser Hotelrestaurant ein, wo Sie traditionelle böhmische Küche in moderner Ausführung und frisch gezapftes Bier genießen können.

Es wäre uns eine besondere Freude, wenn wir Sie im Hotel Martin bei Ihren regelmäßigen Reisen in das Herz Europas begrüßen dürfen.

Im Namen des gesamten Teams des Hotels Martin

Michael Krumel

Hotelmanager

DIENSTLEISTUNGEN

ADAPTER

Netzadapter leihen wir Ihnen gern an der Rezeption.

GELDAUTOMAT

Der nächstgelegene Geldautomat für unsere Gäste befindet sich in der ČSOB-Bank in 150 m Entfernung.

ZIMMERSAFE

Bitte benutzen Sie zur Aufbewahrung Ihrer Wertsachen den Zimmersafe. Dieser befindet sich im Garderobenschrank.

WECKDIENST

Den Weckdienst bestellen Sie bitte an der Rezeption.

CHECK-OUT

Check-out am Abreisetag ist standardmäßig bis 11:00 Uhr. Je nach Belegung können Sie an der Rezeption den Check-out gegen eine Gebühr auf eine spätere Uhrzeit verlegen.

TRANSPORT

Ein Taxi bestellen, einen Transfer arrangieren, Informationen über öffentliche Verkehrsmittel finden, Fahrkarten kaufen – all das wird von unseren Mitarbeitern an der Rezeption gerne für Sie erledigt.

INTERNET

In allen Räumen des Hotels gibt es kostenloses WLAN – Martin Hotel (ohne Passwort).

BÜRODIENSTLEISTUNGEN

Unsere Rezeption hilft Ihnen gerne bei allen Bürodienstleistungen wie Fotokopieren, Drucken, Scannen usw.

RAUCHEN

Alle Zimmer sind Nichtraucherzimmer. Im Falle eines Verstoßes gegen das Rauchverbot wird Ihr Konto mit einem Betrag von 200 € wegen Gefährdung des Brandschutzes und zur Deckung der Kosten für die Reinigung der Textilien belastet.

APOTHEKE

Die nächstgelegene Apotheke befindet sich 150 m entfernt an der Straßenbahnhaltestelle Arbesovo náměstí.

SONSTIGE DIENSTLEISTUNGEN, ANLIEGEN UND WÜNSCHE

Bitte wenden Sie sich mit Ihren Fragen, Anliegen und Wünschen an unsere Rezeptionsmitarbeiter. Wir werden Ihnen gerne weiterhelfen.

ZAHLUNG

Sie können in bar in CZK und EUR oder mit Kreditkarte bezahlen.

WÄSCHEREI

Unser Hotel kann einen Wäsche- und Bügelservice für Sie bereitstellen. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an die Rezeptionsmitarbeiter.

BÜGELN

Wir leihen Ihnen gerne ein Bügeleisen und ein Bügelbrett.

REZEPTION (Durchwahl 100)

Die Rezeption ist täglich von 07:00 bis 21:00 Uhr geöffnet. Am Wochenende ununterbrochen. Bitte kontaktieren Sie unsere Rezeption mit all Ihren Wünschen und Anliegen.

HANDTÜCHER

Das Martin Hotel schont die Umwelt. Bitte hängen Sie alle Handtücher auf, die Sie wiederverwenden möchten. Handtücher, die auf dem Boden, in der Badewanne oder in der Dusche liegen, werden von uns gegen frische getauscht.

FRÜHSTÜCK

Das Frühstück wird täglich von 7:00 bis 10:00 Uhr in Buffetform im Restaurant Atrium (im Erdgeschoss) serviert.

SOUVENIRS

An der Rezeption können Sie Souvenirs in Form von Magneten, Postkarten und Geschenkartikeln kaufen.

TERRASSE

Im 1. Stock unseres Hotels haben wir einen gemütlichen Außenbereich eingerichtet.

GEPÄCKAUFBEWAHRUNG

Wir bewahren Ihr Gepäck gerne im Gepäckraum auf. Bitte kontaktieren Sie die Rezeption.

FEEDBACK

Ihr Feedback ist uns wichtig, wir danken Ihnen im Voraus.

AKTIVITÄTEN

BURG VYŠEHRAD

Das Nationale Kulturdenkmal Vyšehrad ist eine historische Burg- und Festungsanlage in Prag auf einem Felsen über dem rechten Moldauufer. Der Vyšehrad-Friedhof, auf dem bedeutende tschechische Persönlichkeiten beigesetzt wurden, ist ebenfalls Teil dieser Anlage. Die Burg Vyšehrad ist nur 2,2 km zu Fuß entfernt.

PRAGER BURG

Die Prager Burg ist das wichtigste Nationale Kulturdenkmal Tschechiens. Laut dem Guinness-Buch der Rekorde ist es die größte zusammenhängende Burganlage der Welt und gehört zum UNESCO-Weltkulturerbe. Die Burg ist das ganze Jahr über für Besucher geöffnet. Die feierliche Wachablösung mit Fanfare und Fahnenwechsel findet täglich um 12 Uhr im ersten Hof statt. Die Prager Burg ist nur 2,2 km vom Hotel entfernt. Sie können auch die öffentlichen Verkehrsmittel benutzen (Straßenbahn Nr. 20 von der Haltestelle am Hotel – Arbesovo náměstí).

INSEL KAMPA

Die Kampa-Insel an der Moldau lädt zu einem romantischen Spaziergang mit malerischen Häusern und alter Geschichte ein. Die Insel ist durch den künstlich angelegten Mühlkanal Čertovka, der zwischen den Häusern hindurchfließt, vom Viertel Kleinseite getrennt, weshalb der Ort auch das Prager Venedig genannt wird. Auf dem Weg zur Prager Burg kommen Sie an der Kampa Insel vorbei.

NATIONALTHEATER

Falls Sie wegen der Kultur nach Prag gekommen sind, wird es Sie freuen, dass das Nationaltheater, das zum nationalen Kulturerbe gehört, nur 1,5 km entfernt liegt. Das Theater besteht aus drei künstlerischen Ensembles: Oper, Schauspiel und Ballett.

KARLSBRÜCKE

Prag ist voller schöner Sehenswürdigkeiten – die Karlsbrücke, die Sie auf dem Weg zur Prager Burg besichtigen können, sollten Sie sich ebenso wenig entgehen lassen wie die Altstadt und den Altstädter Ring mit der Astronomischen Uhr. Die Brücke ist weniger als 2 km entfernt.

ALTSTÄDTER RING MIT ASTRONOMISCHER UHR

Der Altstädter Ring in Prag gehört zu den schönsten Stadtplätzen in Europa. Auf der historischen Astronomischen Uhr am Alten Rathaus können Sie stündlich die beweglichen Apostelfiguren verfolgen. Ein weiteres Juwel ist die Nikolaus-Kirche, die barocke Dominante des Stadtplatzes.

AKTIVITÄTEN

MUSEUM DER FANTASTISCHEN ILLUSIONEN

Wenn Sie ein Fan von optischen Täuschungen sind, sollten Sie sich das Museum der fantastischen Illusionen nicht entgehen lassen. Es gibt mehr als 150 interaktive und unterhaltsame Exponate. Wenn Sie lustige Fotos oder Videos aus Prag mitbringen möchten, empfehlen wir Ihnen das lustigste tschechische Museum. In der Vodičkova Straße erwartet Sie jede Menge Spaß für Besucher jeden Alters! Nur 2,5 km vom Hotel entfernt, wobei Sie auf dem Weg dorthin auch am Wenzelsplatz vorbeikommen werden.

MOLDAU-PROMENADE SMÍCHOV

Am linken Moldauufer befindet sich die Smíchov-Promenade, auf der viele Events und Sportveranstaltungen stattfinden, die oft auch für Kinder ausgelegt sind. Sie können auch die Galerie am Wasser mit Café und im Sommer das Ausflugskino Smíchov besuchen. Sollten Sie sich auf das rechte Moldauufer einfach nur „verirren“, dann werden Sie es bestimmt nicht bereuen. Die Uferpromenade ist ein beliebter Ort der Einwohner sowie Touristen. Am rechten Ufer gibt es eine Vielzahl von Bars, wo man an Sommerabenden die schöne Aussicht genießen kann.

AUSSICHTSTURM PETŘÍN

Weniger als 2 km vom Hotel entfernt befindet sich der Aussichtsturm Petřín (378 m ü. M.), der die Prager Altstadt überragt. In der Umgebung kann man wunderbar spazieren gehen oder ein Picknick machen.

STŘELECKÝ INSEL

Wenn Sie die Střelecký-Insel besuchen, erwartete Sie eine spektakuläre Aussicht auf das Nationaltheater, die Legionsbrücke und die Anhöhe Žofín. Entweder vom Wasser aus, denn die Střelecký-Insel kann mit gemieteten Tretbooten umrundet werden, oder direkt von der Insel aus, wo Sie bestimmt ein Plätzchen zum Ausruhen finden werden.

LEGO MUSEUM PRAG

Für Familien mit Kindern empfehlen wir einen Besuch des Lego-Museums, das sich im Zentrum von Prag befindet, weniger als 2 km vom Hotel entfernt. Im Museum gibt es 20 thematische Ausstellungen zu sehen, die aus mehr als 1.300.000 Legosteinen zusammengesetzt sind.